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葛飾区ゆかりの著名人に新春
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インタビューの様子を
区公式YouTubeチャンネルで
配信しています ▲動画は

こちらから

この新年号では、スポーツやエンタメなど、
さまざまな分野で活躍する葛飾区ゆかりの著
名人に出演いただき、葛飾区での思い出や今
後の目標、区民へのメッセージなどをお話し
いただきました。

1996年2月25日生まれ。新小岩出身（小松南小学校卒業）。了德寺
大学職員。階級100㎏級。身長181㎝。2017年ブダペスト世界選手
権大会優勝、2019年全日本選手権大会優勝と合わせ、東京2020オリ
ンピック競技大会の金メダルで史上8人目の「柔道3冠」を達成。

区長からウルフ選手に動画インタビュー!
区 長 改めて、オリンピックでの金メ
ダルおめでとうございます。金メダルを
獲得されてから、これまで大忙しの1年
だったと思います。ウルフ選手にとって、
2021年はどのような年でしたか。
ウルフ オリンピックで優勝して人生が
大きく変わった1年でしたね。知名度も
上がりましたし、たくさんのメディアに
呼んでもらって、柔道を広めることも少
しはできたのかなと感じます。

区 長 今日もテレビ収録の合間に、来
ていただいたと聞きました。テレビで見
ない日はないほど大活躍ですけれども、
練習の時間はとれていますか。
ウルフ 本来であれば練習の合間にテレ

ビの収録をすると思うんですけど、テレ
ビの収録の合間に練習をしています。逆
になってますね。でも、（2021年）12月の
終わりまでは柔道の人気を増やすために
もそれでいいかなと思っています。
オリンピックが終わって注目されている
時期に、テレビとかたくさんのメディア
に出て、たくさんの人に知ってもらうこ
とが大切なのかなと思っています。
区 長 ウルフ選手の思い出の場所はど
こでしょうか。
また、走り込みなど、自主トレーニング
をされていた場所はありますか。
ウルフ 子どもの頃を過ごした新小岩が
一番思い出の場所です。親水公園や新小
岩公園でランニングすることがあったの
で、この土地全部がランニングする場所
だったと思います。
区 長 ウルフ選手は魚をさばくのがお
得意と聞きました。魚で何が一番好きで
すか、また好きな魚料理は何ですか。
ちなみに私も魚が好きで、イワシやサバ
などの青魚をよく食べています。

ウルフ 季節に合った魚を食べるのが好
きなので、今の時期だとブリがおいしく
なってきますし、サワラも脂がのってき
ておいしかったり。僕も青魚は好きで、
アジとかサバとかよく食べますね。いろ
んな種類があるから魚っておもしろいな
って思います。食べ方だと、新鮮だった
ら刺身、刺身で食べられないと煮付けや
炊き込みご飯など、いろいろな楽しみ方
をするようにしていますね。
区 長 ありがとうございました。
これからもケガに気を付けて、頑張って
ください。
パリ五輪での金メダルも区民一同、期待
しております！

座右の銘
『夢は大きく目標は身近に』という言葉です。目標
を1つ1つクリアしていった先に大きな夢がある
と思っていますし、夢も最終的には目標に変わる
ので。その言葉を心に掲げながらいつもやってい
ました。

柔道をやっていなかったとしたら
何かしらを極めていたと思いますね。どんなこと
にも負けず嫌いだったので勉強だったら勉強の道
で、他のスポーツならそのスポーツの道でトップ
に立つような人になっていたかなと思いますね。

金メダリストになって変わったこと
ツイッターのフォロワーが増えました。3万人く
らいですかね。でも少ないんですよ。広告塔とし
て柔道を広めるんだとしたら、10万人くらいいた
ほうが良いのかなと思いますね。

2022年の抱負
2年後のパリ五輪に向けてやっていくのは変わら
ないと思うんですけど、それまでの道のりでたく
さん試合があるので、どこの試合で結果を残して
いくのかというところを考えて、モチベーション
を上げていければ良いかなと思っています。あと
は、試合までの間隔が空く時期に、できるだけメ
ディアに出て、柔道の普及とか試合の告知をでき
れば良いかなと思っています。

未来のメダリストへのメッセージ
若いうちにたくさんのことにチャレンジして、自
分自身にどういうものが合っているのか、どうい
うものが苦手なのかという風に自己分析をしっか
りできるような大人に成長してほしいです。ただ、
真面目にやりすぎて疲れてしまうこともあるので、
時には休んだりして、競技を楽しみながら頑張っ
てほしいなと思います。

区民へのメッセージ
いつも応援してくださってありがとうございます。
葛飾区の代表として頑張っていくので、これから
も応援お願いします。
いろんなことにチャレンジして、より良い区にし
ていけるようお互い頑張りましょう！

ウルフ アロン選手の
ツイッターのフォロー
（＠maronaaron0225）
お願いします!

●行ってみたい国他にも
こんなことを
聞きました

●会って感動した著名人
●葛飾区でよく行く店 など

プロフィール

（２）
令和4年（2022年）新年号 No.１８６１


